
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Gabinete do Vereador Edson Agostinho de Castro Cameiro (Leitão) — 

fmA Rua Marques de Pombal, n'360 - Rosários MerianeffCIPAL DE MARIANA 

Protocolo sob º — ZS 

EM 18 /pala/15:5e 
Dileto Plenário, 3 

DEETIEIUESTICO? PT LBA 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de suas 

atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, que 
ouvido o Plenário e após aprovado que seja encaminhado ao Chefe do 
Poder Executivo a seguinte indicação: 

Indicação nº 22 | /2024 

Que o município realize uma Audiência Pública com a comunidade de 
Barro Branco para discutirmos a possibilidade do subdistrito ser 
elevado a Distrito. 

Justificativa: 

Justifica-se tal indicação uma vez que o Distrito de Barro Branco tem se 
desenvolvido de forma considerável e tal elevação de categoria é o desejo 
dos moradores do subdistrito. 

Certo de sua costumeira atenção e sendo só para o momento, 

apresento saudações legislativas. 

Marliana, 18 de março de 2024. 

A 

Edson Agostinho de Castro Carneiro 
Vereador


